

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

ÉXITO EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE BASE

- Noticias -



Publicado el Domingo 19 de marzo de 2006

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

ÉXITO EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE BASE

Las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas siguen cosechando éxitos deportivos por las ciudades de nuestra geografía.

El pasado sábado día 18 se trasladaron a San Pedro de Alcántara (Málaga), y el Palacio de los Deportes de esta bella ciudad vio cómo dos de nuestras gimnastas, en la categoría benjamín manos libres, alcanzaron el podium: Inmaculada Montañó y Marta Pecero, primer y segundo puesto (campeona y subcampeona de Andalucía Base), así como un muy merecido y aplaudido cuarto puesto de Nerea Campos; y el sexto puesto de Jennifer Romero en la categoría alevín pelota.

Por la tarde, llegarían más triunfos, y el equipo de conjuntos en la categoría benjamín, compuesto por Cristina Mata, Carmen García, Nerea Campos, Inmaculada Montañó y Marta Pecero se proclamó Campeona de Andalucía de Base 2006.

Todos estos triunfos dan paso a la participación de nuestras gimnastas en el Campeonato de España Base que se celebrará en próximo mes en San Javier (Murcia), donde estamos seguros que nuestras gimnastas dejarán muy alto el nombre de nuestra ciudad.



